



2 Pièces

50 m²

Réf. APVA2280

598 500 €

Paris 1^{er}

Appartement à vendre (75001)

abriculteurs

résidences
immobilier

résidences immobilier

Bienvenue chez abriculteurs, vous trouverez ici toutes les informations CLés, des photos professionnelles, un plan coté et une visite virtuelle pour vous aider à mieux vous projeter. Situé au Cœur du prestigieux 1^{ème}? Arrondissement de paris, cet appartement de 50,73 m² (39,01 m² loi carrez), réalisé par un architecte, allie charme, luminosité et praticité, sans aucune perte d'espace. l'aménagement optimisé permet une utilisation intelligente de chaque Mètre carré. Installé au 6^{ème} étage d'un immeuble bien entretenu, avec un ascenseur menant jusqu'au 4^{ème} étage, cet appartement se trouve à ...

Welcome to abriculteurs, here you'll find all the key information, professional photos, a dimensioned plan and a virtual tour to help you get started. Located in the heart of the prestigious 1^{ème}? Arrondissement of paris, this architect-designed 50.73 m² (39.01 m² loi carrez) apartment combines charm, luminosity and practicality, without any loss of space. The optimized layout makes intelligent use of every square meter. Set on the 6^{ème} floor of a well-maintained building, with an elevator leading up to the 4^{ème} floor, this apartment is just a stone's throw from the forum des halles and jardin ...

ABRICULTEURS

12 rue des Halles - 75001 PARIS 1ER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





abriculteurs



abriculteurs

www.residences-immobilier.com



abriculteurs



abriculteurs